

Diario de aprendizaje 5: 19 de Febrero

Me sentí mucho mejor que las sesiones pasadas, al parecer la comodidad y ritmo que adquiero en la clase conforme pasan las sesiones es mucho mayor. Esta lectura ya no me pareció tan ambigua y pesada como las anteriores, e incluso estuvo muy interesante, pienso que ya estuvo más enfocada a lo que trata propiamente la teoría sociocultural.

Entendí mucho mejor ciertos términos que parecían algo vagos y se me facilitó mucho más porque ahora si tuve oportunidad de revisar previamente el material, y aunque aún tengo ligeras dudas creo que puedo contestármelas si leo nueva y detenidamente el texto.

A pesar de que fue algo cansada la clase me agradó que nuevamente Roxana estuviera con nosotros porque su flexibilidad y tolerancia me agradan.